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Zitat von FCNMax 

Dann funke ich mal wieder dazwischen 

Aus der Bild von heute http://www.bild.de/sport/fussb…r-deal-52141166.bild.html

Solche Aussagen sind aus meiner Sicht mindestens mal unglücklich! Bzgl. IV klingts
nach einer Entschuldigung, weil a) noch keiner da ist und b) am Ende vielleicht nur eine
Graupe kommt - bzgl. unseres Sturms reizt es eigentlich nur zum Kopf schütteln. Ishaks
und Gislasons Leistungen muss man ja bislang als unterirdisch betrachten, denn da
kam ja noch gar nichts. Salli agiert bestenfalls hoffnungsvoll. Bleibt Teuchert: mit dem
bekommt man keine Vertragsverlängerung gebacken und er hat gerade mal eine
handvoll Zweitligaspiele auf dem Buckel.

Wenn man sich die Öffentlichkeitsarbeit von Bornemann anschaut, dann versteht man
schon wie er auf Alois Schwartz gekommen ist. Gruselig!

Meine Erwartungen sind: ordentlicher IV und Stürmer! Kammerbauer, Erras, Teuchert
(DAS sind die drei talentiertesten unserer Talente - und alle nur noch mit
Jahresvertrag!!!) und Möhwald halten/verlängern! Gislason loswerden!

Alles wird nicht klappen - akzeptiert! Aber jetzt schauen wir mal wieviel davon klappt...

Alles anzeigen 

Im Prinzip wissen wir es ja beide und haben es auch geschrieben: alles unter einen Hut zu
bringen, alle Baustellen gleichzeitig zu bedienen, das wird nicht gehen.
Ich hab mir mal über eins nach dem anderen Gedanken gemacht:

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2328063#post2328063

http://www.bild.de/sport/fussball/stefan-kutschke/so-lief-der-deal-52141166.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2328063#post2328063
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2328063#post2328063


- IV hat Priorität, das sagt er ja auch so. Ich meine deuten zu könne, daß man für diese Position
eine ambitionierte Lösung plant, denn einen 0815- Durchschnittsverteidiger hätte man
vermutlich mittlerweile schon herbekommen. In diese Richtung geht auch die letzte Woche kurz
aufgekommene Spekulation, daß wohl ein IV aus der Bundesliga (Torrejon würde vom
Zeitablauf hier gut passen) kurz vor einer Unterschrift bei uns stand, sich dann aber im letzten
Moment umentschied und zu einem anderen Verein ging (Torrejon wechselte dann zu Union).
Das ist hier die Crux. selbst andere Zweitligisten können mittlerweile mehr Geld und einige
auch eine bessere sportliche Perspektive bieten als wir. Ich glaube tatsächlich, daß Bornemann
schon länger sucht, aber sich regelmäßig hinten anstellen muss. Ist eine blöde Situation, weil
sich die Viererkette einspielen müsste. Der Neue, der kommen soll, müsste sich dann aber auch
deutlich von Mühl oder den positionsfremden Konsorten ala Erras abheben, sonst macht eine
Verpflichtung wenig Sinn.

- Sturm: Gerade bei Ishak, in den man großzügig investiert hat, ist man jetzt in der verdammten
Pflicht alles zu tun, um diesen auch zu einer brauchbaren Alternative zu formen. Ein Blinder
kann er gemäß seiner Torquote der letzten Jahre nicht sein, er hat bisher einfach nicht bei uns
nicht funktioniert, aus verschiedenen Gründen. (Bei Sylvestr sehe ich das übrigens ähnlich, in
Aue sind die Tore damals auch nicht von selbst reingekullert.)
Es sollte aber klar sein, daß aufgrund der letzten Eindrücke Teuchert gesetzt ist und wir für den
Sturm einen Backup und keine große Lösung suchen, insofern wäre es ein bisschen Banane
jetzt dafür das bisschen Restressourcen, die wir noch haben, zu verballern.
Eigentlich eine klassische Konstellation, in der man kurz vor Ende der Transferperiode einen
Leihstürmer von der Bank eines Bundesligisten holt und ich glaube, so wird es auch kommen.

- Teuchert: ist ein echtes Problem. sollte er wechseln, stehen wir möglicherweise blank da.
Eigentlich muss man aus sportlicher Sicht einen Verkauf im Sommer kategorisch ausschließen,
mit einem weinenden Auge. Wenn man ihn wechseln lässt, dann müsste das erstens verdammt
bald und zu verdammt guten Konditionen sein und man müsste eine gute Alternative (Köpke?)
unmittelbar an der Hand haben.

- mittlerweile glaube ich, daß es oberste Priorität haben sollte, die von Dir genannten Talente zu
verlängern. Wird bei Teuchert nicht klappen, bei den anderen hoffentlich schon.
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